

THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO

ロータリーは世界をつなぐ

ROTARY CONNECTS THE WORLD



ロータリーの輪を今

RI会長 マーク・ダニエル・マローニー 2019～2020

富津中央RC会長 平川 恵敏

国際ロータリー 第2790地区 富津中央ロータリークラブ 創立:1966/10/13 加盟承認:1966/12/12
RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966

No.2603 第22回例会 2019.12.19 曇

点 鐘：平川恵敏 会長

進 行：岡田良弘 SAA

ソング：奉仕の理想

お客様：袖ヶ浦 RC 津留三枝子会長

〃 内山真琴会員

会長挨拶

平川恵敏 会長



皆様今日は。本日のお客様を紹介いたします。
袖ヶ浦RC会長さんの津留美枝子様と内山真琴様
です。後ほどご挨拶お願い致します。

師走も押し迫ってこの所気ぜわしい毎日が続いて
おります。寒くなってきましたので風邪など引か
ないようお体には気を付けて下さい。

私は先日孫のお宮参りで日本橋にある水天宮様
にお参りに行ってきました。天気も良く、年末で大
安のせいかもしれないで長い行列が出来ていま
した。予約を取るのに1時間、中に入ってお祓い
をしてもらうのに1時間かかってしまいました。無事に

お宮参りが出来てとても喜んでおります。

12月の旬の野菜は慈姑(くわい)です。

慈姑(くわい)という漢字は、地下茎の先端に芋
のついた状態が、慈悲深い姑(乳母)が子に乳をあ
げている姿に似ていることに由来すると言われ、そ
の姿から、芽が出る＝めでたい・縁起物として正月
のおせち料理に用いられて来ました。煮るとほっくり
とした触感になる慈姑(くわい)は、ミネラルが豊富。
体内から塩分を排出する効用があり、疲労回復に
もよいとされています。

来週は忘年家族例会です。楽しくやりましょう。

幹事報告

栗原典子 副幹事



1. ハイライト米山 Vol.237号受領回覧。
2. 地区大会の登録を行いました。会長・幹事は
一日目から行きますが、大会二日目に参加の
皆様は、改めて配車していくようになると思
います。地区大会の案内および本日まで確認

〒293-0043 富津市岩瀬 841-3
いち川旅館 Ichikawa ryokan
841-3 Iwase Futtsu-shi Chiba-ken,
Tel. 0439-65-0177 Fax. 0439-65-0178
URL <http://www.futtsuchuo-rotary.org>
Mail home@futtsuchuo-rotary.org



の取れた出席者名簿を回覧します。

3. 袖ヶ浦RC、上総RCより週報が届いておりますので回覧します。

4. 来週26日(木)の家族親睦夜間例会への参加者は現在のところ35名です。

点鐘:18時

会費:会員6千円、ご家族4千円

隠し芸などがありましたらご披露下さい。

お客様

袖ヶ浦RC会長 津留三枝子様



お食事がとても美味しく、例会の雰囲気も和気あいあいとして楽しく過ごさせていただきました。

袖ヶ浦RC会員 内山真琴様



クラブフォーラム

「前期を振り返って」

各委員長、担当部長の方々による前期を振り返っての感想です。

SAA

岡田良弘 SAA



例会の進行役として活気ある楽しい例会作りに努めました。

社会奉仕担当部

神子 恒 部長



「房総鋸山トレイルランレース —鋸山復興プロジェクト—」での御協力有り難う御座いました。トレイルランには、県内外から約650名もの方々の参加がありました。



「鋸山復興プロジェクト」開会式

会員増強委員会

榎本守男委員長



袖ヶ浦ロータリークラブ都留会長お久しぶりで
す。内山会員メーキャップ頂き有難うござい
ます。富津中央クラブの例会を楽しんでくだ
さい。

私も、新会員の岡元会員に同行して袖ヶ浦ク
ラブにメーキャップに行こうと思っていまし
た。下期にはお伺いしますのでよろしくお願
いします。

振りかえると、昨年度末の会員数は 36 名で
した。7 月に女性会員 2 名、12 月に男性会
員 1 名の入会があり 39 名になりました。そ
の後、木更津クラブ・富津クラブそして富津
中央クラブの 3 クラブでご活躍された鈴木
克彦会員がお亡くなりになりましたので現
在 38 名の会員数です。下期は活動計画の
目標 40 人を超えるよう全員で頑張りましょ
う。

若い岡元新会員には、会報委員会・増強委
員会に所属頂き、両面での活躍を願ってお
ります。
お知らせ

大佐和自動車教習所にてドローン教習の撮
影がありました。当クラブより、渡辺(哲)会
員・山下会員・志波会員のお孫さんに出
て頂きました。

令和 2 年 1 月 6 日 (月) 22 時 20 分～23
時 30 分に放送されます。

テレビ東京「1年後の日本がわかるテレビ」

キーワードは 1 年後、昔は 10 年ひと昔
と言ったが、今やそんな先の事は想像すら
できない。1 年後の日本がどうなるかを
知る為に現場取材。

- 1 年後、今は小さな芽だが 1 年後流行ること間違いなしといった商品やサービス
- 1 年後、ヒットする店を創れ
- 1 年後、人はいらなくなる。人間対 AI

親睦担当部

栗原典子部長



皆様の親睦を深め、明日への活力と感動
を与えるよう努力しております。

奉仕プロジェクト委員会

須藤 隆委員長



今年 2 月に入ってロ財団による地区補助金申請の説明会に渡辺前会長と出席しました。補助金申請の申し込み期限が 3 月末までのため、緊急に次年度理事を対象に理事会を開催し地区補助金の対象となる奉仕活動についての意見交換をしました。いろいろな意見がありましたが、結局長年援助している少年野球を対象とすることになりました。今までのように寄付をただけでは補助金の対象にはならないことから、開会式と閉会式に積極的にロータリアンも参加することとしました。12 月に開催された大会の開会式に 7 名、閉会式には 2 名の会員が出席し、贈呈目録の授与、ロータリー会長の挨拶、優勝旗の授与、表彰状の読み上げ等々、ロータリー主催の野球大会らしく、大変盛り上げることができ、立派な奉仕活動になったと思います。そのほかの活動としては鋸山登山道復旧活動への 30 万円の寄付があります。年度活動計画の多くは 1 月以降に持ち越されています。

口財団・米山委員会

渡辺哲夫委員長



「ロータリー財団」と「米山将学会」への寄附に感謝します。

口財団・米山委員会

石渡 鋼米山担当部長



米山奨学生のジャリル君の学業の成就と将来の活躍を希望しています。

プログラム担当

高島治雄部長



会員卓話の内容が充実していて嬉しく思っています。

委員会報告

「ロータリー旗争奪少年野球大会閉会式挨拶」

須藤 隆 奉仕プロジェクト委員長

皆さんこんにちは。決勝戦が1週間伸びましたが、

第37回ロータリー旗争奪少年野球大会が滞りなく終了いたしました。優勝した飯野アストロチームおめでとうございます。また優勝できなかったチームの皆さんもよく頑張りました。日頃の練習の結果を思う存分発揮されたものと思います。私の息子も吉野ボーイズ一期生で今から30年前にこの大会に参加しておりました。この大会も37回目です。その間、少年たちのために野球のコーチや大会の運営にご尽力されている関係者の皆様のご努力に改めて敬意を表します。また寒い中、最後まで応援していただいた父兄の皆さんお疲れさまでした。ロータリークラブは青少年の健全な育成を願い、少しでもお役に立てればとの思いでこの野球大会を応援させていただいております。来年以降もこの大会を応援していきたいと思っております。本日はありがとうございました。

ニコニコBOX

玉井百合子 親睦担当

袖ヶ浦RC津留三枝子会長、内山真琴会員

富津中央RCを訪問して

平川恵敏 津留会長、内山会員ようこそ

栗原典子 ”

相川恵津子 津留会長、内山会員をお迎えて

渡辺哲夫 ”

榎本守男 ”

玉井百合子 地区大会欠席で残念です。

出席報告

高島治雄 出席担当

区分	会員数	出席	欠席	MakeUp	出席率
今回	38/34	23	11	2	73.53%
前回	38/36	25	11		69.44%



本日のランチ